

す。ましてや、そいつた言葉を口にしたたら、「もういい」やらなくしてもいい」と自分を納得させる免罪符になってしまいます。

「バカバカしい」「くだらない」と言うネガティブなセリフは人に向けられた言葉のように感じられます。が、実は自分に跳ね返つてくれる言葉なのです。そう思う心こそそれが軽蔑に値するもので、愚かであることを知つてほしいのです。

**自分で発する言葉が最初に入るのは自分の耳**なにげなく口から出た言葉だとします。でも、知らないうちに自分にしみこんでいきます。「言靈」という

先日は、貴重な時間を割いて、  
三者相談に出向いていただきまして誠にありがとうございました。  
進路決定を目の前（3年）・中学校生活のちょうど折り返し（2年）・中学校に入学して8ヶ月（1年）のこの時期に、三者の考え方をつき合わせておく大変有意義な相談になつたことと 思います。今回の三者相談を通じて改めてわかつたことは、多くの家庭では、歩み進路についての相談をすでに始めました。安心しました。ところで子どもと、うのは、自

将来どのうような方向に進みた  
いのか漠然としていて、どうすれ  
ばよいのかと考え悩む時期です  
が、将来の選択の幅を広くとつて  
おくためにも、とりあえず今は、  
しっかりと勉強する事。（学力を高め  
ること）が重要です。

### 三者相談を終えて

# 桿

11月7日(金) 第24号  
発行責任者  
皇崎中学校長 魚田敏二

# 教育目標

◎ 自ら学びとする生徒  
◎ 思いやりがあり、共  
しようとする生徒  
◎ 健康で積極的な生徒  
子どもたちが夢を語り、

言葉もあります。自分が発した言葉に一番影響されるのは自分自身なのです。たとえネガティブな思いが浮かんできても、それを口にするのはやめましょう。どんなときでも明るく楽しく前向きに。

大丈夫ですか

12 (水) に期末テストが行われます。すでに範囲表並びに計画表は配付し、計画表通り実践(学習)しているはずです。

自己採点→分析(反省)→計画  
→ 実践↑(テスト)↑作戦↑練習 ←

は、習慣化された学習習慣・心構えさらに自信につながります。お子さんとの取り組みを確認の上、ご家庭でも一声かけてください。

しみ継日でら生じ・ま伝に  
まんがはい練徒り社すがふ16  
しなりありテま習が 会。開く日  
よでりまレすに8 15人高催し  
う。応ビ。励月名に校さま日  
援。中当んかの交生れ駅

ガンバレ泉崎チーム



16	14	13	12	11	10
日	金	木	水	火	月
ふくしま駅伝	数学検定	薬物乱用防止教室（数学） 3年学習会（数学） （3年）	生徒会専門委員会・NO部活動デー	3年学習会（英語） テスト前部活動中止	朝会・テスト前部活動中止

このQRから  
スマートフォンで  
QRコードを読み取  
て、お問い合わせ  
ください。